

産業おこしに

〈町民座談会〉

出席メンバー
●司会●
小野町役場総務課



佐藤正治氏
(家電販売業)



先崎徳孝氏
(家具販売業)



吉田代吉氏
(器械化工業)



吉田政美氏
(農業)



高橋宗彦氏
(土木建築業)



福田真知子氏
(酪農業)



春山茂 町長

未来を語ろう



「全ては夢見ることから始まる」中国の古い諺です。ほんとうにそうだと思いますか。未来はいつかある日突然やってくるのではなく私たちの心の中で育っていくものかもしれません。夢のように。

小野町は元気と個性の粒ぞろい

司会 21世紀の小野町の産業ビジョンや、農業、商業をどんなふうにしたいのか、町民のみなさんに

生の声をぶつけてもらうのが、この座談会です。はじめに春山町長からごあいさつをいただきます。

町長 たいへんお忙しい中、お集りいただきまして、ありがとうございます。皆さんには常日頃から町政の進展の為にお世話になつております。

町では昭和61年に、「笑顔とがんばりの町」というキャッチフレーズのもと第二次振興計画を策定し、15年計画で進んで参りました。

第二次振興計画は町の職員が実効性のある計画を作ろうと、10年間の振興計画をまとめあげ、12年度からスタートいたします。計画の中の理想の小野町像としましては、「未来さわやか・自然共生するあぶくま拠点都市」を目指す、「笑顔とがんばりの町」として、「対話と参加のまちづくり」を基本姿勢に「定住と交流と快適環境のまちづくり」を推進します。

これらの施策を町民のみなさんにつけていただきたいと思います。託のないご意見を頂き、内容のものにしていきたいと思います。

司会 はじめに「小野町とわたし」ということで自己紹介を兼ね、お仕事の内容や日頃小野町の産業についてどんなことを感じているのか、まず農業の福田さんの方

からお願いいたします。

福田 こんにちは。私は浮金で酪農を営んでおります。福田眞知子です。現在140頭の牛を牧場で飼っております。皆さんと一緒に、少しでもこういう場に参加させて頂いて勉強になればと思って参加いたしました。

吉田(政) 上羽出庭から来ました吉田政美と申します。農業後継者として、父から事業を引き継いで18年になります。小野町の中心部では人が集まるような産業朝市とか夕市とか盛んです。これからも、中心地に人が集まり活性化していくようになります。高橋 活力支援していきたいと思います。

吉田政美と申します。農業後継者として、父から事業を引き継いで18年になります。小野町の中心部では人が集まるような産業朝市とか夕市とか盛んです。これからも、中心地に人が集まり活性化していくようになります。

吉田政美と申します。農業後継者として、父から事業を引き継いで18年になります。小野町の中心部では人が集まるような産業朝市とか夕市とか盛んです。これからも、中心地に人が集まり活性化していくようになります。

吉田政美と申します。農業後継者として、父から事業を引き継いで18年になります。小野町の中心部では人が集まるような産業朝市とか夕市とか盛んです。これからも、中心地に人が集まり活性化していくようになります。

小野町の農業おこし現状と課題

司会 小野町の特に産業面から見た現状をそれぞれの立場からお伺いしたいと思います。

福田 自分たちの生産した牛乳をいかにして飲んでもらい、消費を拡大を目指していくかを考えるうえで、イメージの確立をしていくことを、まず考えました。

吉田(代) 高橋さんと同級生の吉田代吉です。山神で会社を経営しています。内容は地元の農機具の修理から、原発関係まで取扱っています。私も農家の長男として小野町に生まれ、当然農家を

ずかしく仲間と、生産・加工・販売まで町と協力してやっていけたらと思っています。

司会 なるほど。地域イメージやブランドイメージづくりなど、その辺でやることがまだいっぱいあるという感じがしますね。

司会 吉田さんはいかがですか?

吉田(政) 後継者がいないので、今あるものを手堅く守ってやつていくしかないと思います。タバコ、米の値段も下がっていますから収入も減っているので、じっと守つて良くなるまで我慢してやっていくしかないと思っています。簡単にいえば、付加価値をつけるのが一番な

いです。自分で商品にして売つたり、しかし、それも個人の力ではむ

入りましたがサラリーマンを経て性化されていない静かなまちだなという感じで寂しい思いです。

先崎 私は仲町で木製家具・インテリア販売をしております先崎徳孝と申します。

最近感じていることは、まことに船引に持つていかれてしまったようで、さみしいと思っています。佐藤 私は中通で家電販売業を営んでおります。吉田さんの話をありましたが、高校卒業後、電気製品の修理を学んでいた頃は、もう少し活気があって中心市街地も賑わっていたと思います。佐藤 私は中通で家電販売業を営んでおります。吉田さんの話をありましたが、高校卒業後、電気製品の修理を学んでいた頃は、もう少し活気があって中心市街地も賑わっていたと思います。

吉田(政) 今現在は商店街そのものが活

地も賑わっていたと思います。

佐藤 私は中通で家電販売業を営んでおります。吉田さんの話をありましたが、高校卒業後、電気製品の修理を学んでいた頃は、もう少し活気があって中心市街地も賑わっていたと思います。

佐藤 私は中通で家電販売業を営んでおります。吉田さんの話をありましたが、高校卒業後、電気製品の修理を学んでいた頃は、もう少し活気があって中心市街地も賑わっていたと思います。